

LES MARTIENS ONT FAIT DE CASIMIR (D'ANICHE) UN CHAMPION DU BILLARD !...

Nous avons eu l'occasion de rencontrer M. Casimir Szymura d'Aniche qui, comme nous l'avons dit a été l'heureux voyant d'une soucoupe volante occupée selon lui, par quatre martiens !

Dernièrement, quelques-uns de ses amis, qui étaient plutôt sceptiques, s'étaient rassemblés pour entendre son récit. Il s'exécuta de bonne grâce. La finale de son odyssée fut même suave.

« La poignée du Martien m'a électrisé, dit-il, et m'a redonné une vigueur, une vivacité d'esprit qui font de moi maintenant un autre homme ».

— Tenez au billard par exemple de joueur honnête que j'étais, je suis devenu imbatta-ble.

Des défs furent aussitôt lancés et pendant quelques heures Casimir joua en grand champion. Un grand as, dont nous talrons le nom, fut le seul à le tenir en échec.

« Ce n'est pas étonnant, nous fut-il rapporté, il est également magnétisé ».